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Deine GTX970 braucht diesen Inject Nvidia nicht, der ist nur für ältere Karten gedacht.
Der Inject Intel ist eine Vorsichtsmaßnahme, weil man ja auch beide Grafikkarten gleichzeitig
nutzen kann.
Da wäre es ja schon toll, wenn man sich als User um dein Eintrag keine Gedanken mehr
machen müsste...
Vor allem, weil er in der Nutzung einer ATI oder Nvidia Karte nicht stört.
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